
VERBALE 29.12.2020
A causa del perdurare della grave situazione epidemiologica, e a causa delle attuali 
restrizioni statale in consiglio si è riunito in videoconferenza su piattaforma “meet”.

PRESENTI: Lorenzi Olimpio, Lorenzi Alessandro, Lorenzi Federico, Lorenzi Vittorio, 
Lorenzi Massimo, Cozzio Fabrizio, Compostella Elvis, Bina Claudio, Terzi 
Massimiliano.

La seduta si è aperta con un discorso introduttivo del Presidente nel quale veniva 
evidenziato come il 2020 sia stato un anno difficile anche per la nostra associazione per 
quanto riguarda le tradizionali iniziative organizzate durante il periodo estivo-autunnale. 
E’ stato fatto presente che nonostante la soddisfazione per essere riusciti ad organizzare 
la consueta polentata, purtroppo non ci è stato possibile organizzare la nostra gita d’ 
autunno ed il tradizionale aperitivo della sagra di Mortaso essendo stata quest’ ultima 
cancellata causa Covid. 

Per quanto riguarda il 2021 ad ora è difficile fare previsioni, restiamo in attesa dell’ 
evolversi della situazione epidemiologica sperando di tornare al più presto alla normalità
per quanto riguarda la nostra attività.

E’ stato inoltre discusso in merito ad un secondo raduno internazionale degli arrotini. Ci 
piacerebbe organizzarlo nel 2022, e come sottolineato un po’ da tutti è importante 
cominciare a sedersi ad un tavolo organizzativo già da questa primavera individuando un
referente che si occuperà di tutta la parte organizzativa. In merito al raduno del 2018 in 
consigliere Bina ha fatto presente che è urgente verificare con nostro commercialista la 
possibilità di poter recuperare l’ iva versata. Sentirà il segretario il commercialista 
Cozzio. 

Alle ore 22 si chiude il consiglio.

IL PRESIDENTE IL SEGRETARIO


